



常陸太田ロータリークラブ

RI 第2820地区

No.13834


HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

RI 会長方針



ロータリーに輝きを

2014-2015年度 国際ロータリーのテーマ

会長 大森 真一

例会場 常陽銀行太田支店3F

例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10

最終例会 18:30 レストランばんび

会報委員 小堀 義清・草野 朋子

(先週例会) 2015年4月22日 NO. 41 (本日例会) 2015年5月13日例会(通算NO. 2704)

本日のプログラム(5月13日)

- ◎ 月例セレモニー
- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告

◎ 四つのテスト唱和
◎ 会長タイム(大森会長)

こんばんは。4/18・19日立市において藤居彰一ガバナーの指導のもとRI第2820地区大会が開催されました。資料をいただいて来ましたのでご確認ください。

第1日目は会長・幹事・地区委員(和田会員)の3名で出席しました。本会議では型通りの挨拶・報告等があり、この中で常陸太田RCは「出席率優秀クラブ」として表彰を受けました。ロータリアンとしての3つの義務のうち1つが達成できたこと皆様のご協力に感謝いたします。

次いで藤居彰一ガバナーの発案で「指導者育成セミナー」が開かれ「ロータリーの日常の知識」と題されRIのGETS研修リーダーの「三木明」さん(姫路RC)の講話を拝聴いたしました。職業奉仕の価値観・倫理観についてでしたが、この中で特に印象的であったのはロータリークラブが現在のようにグローバルな組織となるきっかけとなったエピソードでした。設立して間もないころ入会を勧誘した際に「ロータリーというけれどあなた

方の組織は職業人の集団であり地域社会の人々とは一線を画している一種エゴイストのサークルではないか。共鳴できない。」との批判がありこれを聞いたポール・ハリスは「全くその通りだ」と発し、社会奉仕への道を開いたとのことです。ロータリー100年の歴史のなかには紆余曲折があって今日の組織があるのだと感銘を受けました。

懇親会では友好地区のタイから来られた「スリウォンRC」の会長エレクトをお会い知ることができ、2006-2007和田会長の時(常陸太田RCでは初めてのことかと思いますが)、成井団長のもとウドンターニでの「自転車贈呈」の話に花が咲きました。もう一度バンコクにおいて下さいとのお誘いを受けました。

第2日目は皆様の出席をいただき盛大に開催されました。会場のキャパシティの関係から分散参加となりましたがメインとなった「ジュディ・オング」さんの「輝いて生きる」のご講演を拝聴いたしました。彼女いわく、人間には3つの年齢があるとのこと、①精神年齢(25歳) ②肉体年齢(老いても若くなる) ③戸籍年齢(現実)です。

彼女は「版画」の才人で日展に入選する腕前、自信作をスクリーンに映し解説がありました。版画へのきっかけは「好奇心」「やってみなきや」の精神だそうです。

彼女のヒット曲「魅せられて」しか知識がなかったのですが、子供のころは外では「日本語」家

では「台湾語」の生活を両親から強いられ「台湾人」の誇りを教育されたとのエピソードも聞くことができました。

RI会長代理としてこられたタイの「サオラワッ・ラタナビッチ」博士の表情豊かなスピーチ、友人を称える心遣い、見事な通訳も相まって藤居彰一ガバナーも満面の笑みでした。

2003年に入会しこれまで10回を超える地区大会に出席しましたが今回が最もロータリーの心情を実感する大会でした。最後の点鐘で「私は泣きません」と言っていた藤居彰一ガバナーでした。その瞳が潤んでいたように思えました。

◎ 幹事報告（後藤幹事）

- ① 4/19(日)地区大会参加ご苦労様でした。20名の会員と竹内会員の奥様にご出席いただき、大変楽しく過ごしてまいりました。
- ② 4/27(月)地区大会記念ゴルフ大会(大洗ゴルフクラブ)組み合わせの連絡がありましたので参加予定の方にお知らせします。
- ③ 4/29(水)・5/6(水)は祝日のため休会。次回例会は5/13になりますのでお間違えのないようご出席ください。

◎ 副幹事報告（塩原吉博副幹事）

回覧…茨城県防犯協会小冊子

地区大会資料をお持ちください。

◎ 広報委員会担当卓話（根本義勝副委員長）

益子委員長が欠席のため急遽お話させていただくことになりました。先日の地区大会ではクラブの活動内容を掲示するということがあり、益子委員長の方からポリオ撲滅キャンペーン等について報告していただきました。

今朝からNHKのニュースで報道されておりますが、常陸太田市「子育て支援事業」の一ついいうことで「子ども夜間診療所」を始めることになりました。国の地域創生事業の一環ということでそれぞれの地域にお金がきて、常陸太田市ではそれを利用して「子育て支援事業」として3つの事業をやるということです。「子ども夜間診療所」の話は2月半ばくらいに突然きました。3月の議会にかけたいということでした。私のところには3月初旬に副市長、担当部長がみえて相談がありました。そこで市内の病院の先生方に集まっていただ

き話し合いをして、残念ながら外科系の病院と専門系の病院はできないということで、残ったところで何とかやってみようということになりました。そこから急遽案をまとめて議会をとおして、4月に入ってから内容を具体的に決めました。月曜日に市から報道機関への発表があり、早速昨日私のところにNHKの取材が来たというところです。始まってみるとどうなるかはわかりません。月に1回、来月1日私のところから始まります。とりあえず試験的に来年3月まで続ける予定です。

◎ ニコニコボックス（小坪副委員長）

共通テーマ

「地区大会参加ありがとうございました。

残り2ヶ月になりました。健康に注意してがんばりましょう。」 12名

自由テーマ

「感激の地区大会でした。」 大森君

今週計 14,000円

累計 1198,000円

◎ 出席委員会報告（小坪委員）次回発表

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
31名	—名(mu-)	-名	--.-%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ--名)



根本義勝会員 卓話

